



Consejo Regional aprueba más de \$5 mil millones para inversión en educación, viviendas y red de gas

El Consejo Regional de Magallanes sancionó este lunes el financiamiento de cuatro iniciativas de inversión y dos proyectos para actividades no concursables del 8%. Esto ascendió a más de \$5 mil 214 millones.

Dentro de los proyectos de inversión se encuentra el mejoramiento de una escuela en Porvenir, mayores recursos para el proyecto de gas en el sector Andino y 14 viviendas para expresos políticos.

En las actividades no concursables del 8% fueron aprobados más de \$5 millones para el Primer Campeonato Sudamericano Femenino Newcom y \$73 millones para la Corporación de Rehabilitación Club de Leones Cruz del Sur.

Por unanimidad se dio "luz verde" al proyecto de financiamiento de mejoramiento y reposición de la Escuela Bernardo O'Higgins de Porvenir por un monto de \$401 millones 988 mil. Esto se enmarca en el convenio de colaboración que el gobierno regional tiene con el Mi-



Foto: Anwer/LPA

Se agregaron más familias a la red de gas camino al Andino, lo que obligó a solicitar un suplemento de recursos al Gore.

nisterio de Educación para mejorar 19 establecimientos educacionales del Magallanes.

Durante la discusión de este proyecto, el consejero regional por la provincia de Tierra del Fuego, Rodolfo Cárdenas, insistió en la necesidad de construir un nuevo colegio en Porvenir para responder a la creciente demanda educativa en la zona. En la última visita del

Presidente Gabriel Boric a la región, comprometió su apoyo a esta idea y aseguró que los recursos se iban a obtener vía Plan de Zonas Extremas.

El gobernador Jorge Flies, al ser consultado sobre si este tipo de convenio iba a decantar en uno de programación como el de Obras Públicas o Salud, señaló que las conversaciones no se han re-

tomado.

Condominio Francisco Bettancourt

Será un conjunto habitacional de 14 viviendas destinadas para expresos políticos de la dictadura cívico-militar de Augusto Pinochet. El Core aprobó \$607 millones para esto. Las obras se iniciarán en diciembre.

Se construirán bajo la modalidad de "pequeño condominio", con 13 soluciones habitacionales de 64 metros cuadrados (m²), de dos pisos, y una destinada para una persona con movilidad reducida, de 63 m² distribuidos en un piso, con obras adicionales de accesibilidad universal. Este será construido por la Inmobiliaria Salfau Austral.

El condominio se emplazará en un terreno de propiedad del Servicio, ubicado en la Avenida Martínez de Aldunate, entre Castro y Pasaje Linao. Su nombre recuerda a Francisco Bettancourt Baha-

14

viviendas se construirán para expresos políticos de la dictadura cívico-militar de Augusto Pinochet

monde, único detenido desaparecido calificado en la Región de Magallanes en el Informe Rettig.

Gas sector Andino

En tanto, se aprobaron \$804 millones para la reevaluación del proyecto de construcción de la red de gas natural en el sector Andino. Según informó el Core, esta extensión se encuentra en pleno proceso de construcción y el aumento de los recursos se debió a que se agregaron más familias y obras anexas. Lleva más de un 80% de avance y serán más de 600 familias del sector sur poniente de Punta Arenas las beneficiadas. Para llegar con gas a este sector se tuvo que modernizar la red de Avenida España. Esta iniciativa tiene un costo total de \$3 mil 798 millones./LPA